一般社団法人 名古屋ローンテニス倶楽部 会長 内藤由治

クリスマスパーティの開催中止について (お知らせ)

平素は、名古屋ローンテニス倶楽部の運営にご理解、ご協力をいただき、誠にありがとう ございます。

さて、新型コロナウィルス感染者は、ワクチンの接種拡大等に伴い、減少傾向が顕著となってまいりましたが、この度、臨時理事会で、今年12月12日(日)に開催を予定しておりますクリスマスパーティの開催の是非を検討いたしました結果、次の事由により、中止を決定いたしました。

- 1. 新型コロナウィルス感染者は、10 月現在では、減少傾向にあるが、冬期に向かい。第 6波の感染拡大が想定されており、まだまだ予断を許さない状況にあります。
- 2. クリスマスパーティは、会員間の懇親を深める場であり、通常は立食形式で、自由に動き、歓談することができるのが好ましいのですが、現状では、飲食をするためマスクを外し、身近で歓談することは避けねばならず、着席したまま、パネル越しの会話では、本来の目的が達することが困難であります。
- 3. 着席したままの食事は、一人ひとりの会食となり、立食に比べ、割高となり、食事の レベルが懸念されます。

会員の皆さまにおかれましては、ご理解、ご賢察を賜り、クリスマスパーティの開催中止 をご了承いただきますよう、よろしくお願いいたします。また、今後とも自己の健康管理に 努め、新型コロナウィルス感染症拡大防止にご協力いただきますよう、お願いいたします。